

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Dari hasil penelitian tentang Peran Pesantren Salafi di Tengah Masyarakat Modern yang berlokasi di salah satu Pondok Pesantren Salafi Nurul Abroar di Lingkungan Calung, Kota Serang Provinsi Banten, dapat diambil beberapa kesimpulan yaitu diantaranya adalah:

1. Kondisi objektif pondok pesantren Nurul Abroar berada di tengah-tengah pusat kota yaitu kota Serang. Pondok pesantren yang berlatar belakang salafi menjadi salah satu pilihan masyarakat untuk menuntut ilmu serta belajar agama dan bahkan sampai mengabdikan diri di sana. Merupakan satu hal yang menarik karena kehidupan di perkotaan khususnya Kota Serang sangat maju dan berkembang dari segi pengetahuan dan teknologi pun semakin canggih. Pondok pesantren ini menjadi salah satu pusat belajar keagamaan yang berada di Lingkungan Calung. Metode pengajaran yang masih

tradisional yaitu mengkaji kitab-kitab klasik dan mengedepankan kesederhanaan.

2. Pondok pesantren salafi Nurul Abroar sangat berperan penting dalam mengkondisikan sisi negatif dari modernisasi, terutama di Kota Serang yang terlihat begitu jelas dampak dari modernisasinya. Pondok pesantren dari membekali kepada para santri dengan ilmu dan pengetahuan keagamaan oleh kyai dan ustadz sehingga para santri mampu mengimbangi dampak dari modernisasi yang mewabah di masyarakat. Bukan berarti pondok pesantren ini menolak akan adanya pembaharuan, tetapi untuk mengontrol lajunya dampak negatif yang akan mengakibatkan generasi para santri yang kurang baik. Sehingga adanya pondok pesantren salafi Nurul Abroar di lingkungan Calung dapat meminimalisir sisi negatif dari modernisasi.

B. Saran-Saran

Setelah melakukan penelitian dan mengambil kesimpulan pada penelitian ini, maka pada bagian akhir ini peneliti akan menyampaikan beberapa saran, yaitu sebagai berikut:

1. Bagi pondok pesantren Nurul Abroar dalam menciptakan kader-kader pemimpin agama di masa yang akan datang harus lebih ditekankan pada nilai keagamaan yang mendalam, selain itu diimbangi dengan ilmu pengetahuan dan teknologi agar menghasilkan kader yang juga mengerti dengan pembaharuan zaman.
2. Bagi masyarakat yang hidup pada era modern seperti saat ini khususnya masyarakat Kota Serang, harus lebih pandai memilih dan memilah informasi yang ada agar tidak terkena dampak negatif dari modernisasi. Selain belajar pengetahuan umum, belajar pengetahuan agama juga sangat penting untuk membentuk perilaku dan karakter seseorang yang lebih baik.